



1913-2013 • 100 ANS DE PASSION  
FÉDÉRATION FRANÇAISE DE MOTOCYCLISME

## INFOS GÉNÉRALES

Paris, le mardi 24 septembre 2013

### **LE PRÉSIDENT BOLLE REÇU À MATIGNON**

A l'invitation du conseiller aux sports du Premier Ministre, Monsieur Jean-Marc AYRAULT, le Président de la FFM, Monsieur Jacques BOLLE, s'est rendu ce jour à l'hôtel Matignon, siège du gouvernement.

Il a pu largement évoquer les problématiques du sport motocycliste et notamment les graves difficultés générées par l'évolution de la jurisprudence en matière d'assurance Responsabilité Civile.

Le conseiller du Premier Ministre, Monsieur Hakim KHELLAF, a été particulièrement attentif à ces sujets dont il a perçu toute l'importance.

Espérons que cette rencontre permettra de faire évoluer positivement ces dossiers.

Le Service Communication